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〔１〕 奥 本 兼 義 君 

  １ 道路整備について 

  ２ 観光客の受け入れについて 

 

〔２〕 馬 渕 清 和 君 

  １ 敦賀のまちづくりは笙の川水系の河川整備にあり 

   (1) 河川整備計画(案)の住民説明に対する質疑応答 

 

〔３〕 上 原 修 一 君 

  １ 原発問題について 

   (1) 地震に対する原発の安全性 

   (2) 原発の定期検査間隔延長問題 

  ２ 北陸新幹線問題について 

  ３ 樫曲地区民間廃棄物最終処分場問題について 

  ４ 障害者自立支援制度について 

 

〔４〕 北 條   正 君 

  １ 財政運営と総合計画の実行について 

  ２ 北陸新幹線と駅前周辺開発（大学誘致）について 

  ３ 市立敦賀病院について 

  ４ 敦賀市立看護専門学校と敦賀短大について 

  ５ 循環型社会システムの構築と啓発について 

 

〔５〕 渕 上 隆 信 君 

  １ 新幹線の誘致に伴う並行在来線と敦賀市のあり方について 

  ２ ＪＲ直流化に伴う地域活性化と補助金など支援のあり方について 

  ３ 医大への寄附のあり方と国立病院機構福井病院との連携について 

 

〔６〕 和 泉   明 君 

  １ 原子力政策について 

   (1) 敦賀半島の道路整備 

   (2) エネルギー研究開発拠点化計画 

  ２ 敦賀市特別用途地区建築条例制定について 

  ３ 笙の川水系河川整備計画について 

  ４ 除雪対策について 

 

 

 

一般質問（１０日、１１日、１２日） 
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〔７〕 高 野 新 一 君 

  １ 敦賀市の中心市街地活性化について 

  ２ 敦賀港の港湾整備について 

  ３ 子供たちの居場所づくりについて 

 

〔８〕 河 端   満 君 

  １ 市立敦賀病院の環境整備について 

 

〔９〕 三 国 房 雄 君 

  １ 敦賀市の財政基盤と新年度予算について 

  ２ 中小企業の育成について 

 

〔10〕 今大地 晴 美 君 

  １ 庁舎正面玄関のバリアフリーについて 

  ２ 公共施設における自販機の設置について 

  ３ 敦賀駅西地区土地区画整理事業について 

  ４ 総合レジャー施設について 

  ５ 敦賀市文芸協会について 

 

〔11〕 別 所   治 君 

  １ 多重債務者の相談対応について 

  ２ グラウンドゴルフの普及対応について 

 

〔12〕 山 本 貴美子 君 

  １ 第４次行政改革と市民の暮らしについて 

   (1) 市営住宅の駐車場有料化問題 

   (2) その他の市民負担増の計画 

  ２ 高齢者の命と健康を守る施策について 

   (1) 後期高齢者医療制度の問題 

   (2) 健康で住み続けられるまちづくり 

 

〔13〕 籠   一 郎 君 

  １ 耐震の診断と改修及び防災の実際について 

   (1) 木造住宅と地域の取り組み 

   (2) 公共施設の対応 

   (3) 防災、減災の街への提要 
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〔14〕 林   正 男 君 

  １ 平成20年度の歳出削減額の見通しについて 

  ２ 70周年後の市長の政治姿勢について 

  ３ 敦賀港の貿易について 

  ４ 公園整備と音声ナビ設置について 

  ５ バス停ベンチ設置について 

 

〔15〕 山 崎 法 子 君 

  １ 多重債務者の支援強化について 

  ２ 子育て支援体制の強化について 

 

〔16〕 前 川 和 治 君 

  １ 都市計画特別用途地区について 

   (1) 中心市街地活性化の意義 

   (2) 敦賀市特別用途地区建築条例のメリット 

   (3) 中心市街地活性化基本計画についての具体的事業の内容 

   (4) 事業内容の実施主体 

   (5) 都道府県別の郊外化の比較 

  ２ 観光協会の窓口としての役割について 

   (1) 現在の南公民館本部での役割 

   (2) 今後の移転 

 

〔17〕 原   幸 雄 君 

  １ 市立敦賀病院について 


